



Les 5eC ont participé au festival international du film d'aventures de La Rochelle

publié le 23/11/2018

Le seize novembre dernier, les 5eC, accompagnés par leur professeur de lettres, M. Guillarme, initiateur du projet, se sont rendus à La Rochelle pour participer à la quinzième édition du festival du film international de La Rochelle. Ils ont pu visionner le film *Live simply-Kids for the sea* du réalisateur Nicolas Fabbri qui évoque le quotidien de quatre enfants et de leurs parents à bord d'un petit voilier de course de 9 mètres partant à la découverte des espaces sauvages de l'Atlantique Nord, au-delà du cercle polaire arctique. Quatre saisons d'été à sillonner les fjords et archipels norvégiens racontées par les kids.

Les élèves ont ensuite pu rencontrer le réalisateur et découvrir la ville.

<https://www.youtube.com/watch?v=Csy...>

Portfolio



Document joint

 [recherche_doc_3e](#) (OpenDocument Presentation de 50.4 ko)